
CONSEIL D’ÉCOLE – Vendredi 6 juin 2023

Présent-  e-  s   :
- M. Sofiane EL HADJ (directeur, enseignant des CE2)
- M. Bertrand HARDY (Enseignant, CP)
- Mme Justine CHAUFFOUR (Enseignante, CM1)
- Mme Anne MARQUIS (Enseignante, CM1-CM2)
- Mme Salima INEZARENE (Enseignant, CE1)
- Mme Maud JACQUOT (Enseignante, ULIS)
- Mme Valérie CHEVET (enseignante, CE1)
- Mme Christine SOMMER (Parent représentant élu)
- Mme Wacilah Van de Kraats (Parent représentant élu)
- Mme Aline CHASSAGNE (Adjoint Mairie Besançon)

Excusé-e-s :
- Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (Inspectrice éducation nationale.)
- M. Aurélien MARGUIER (enseignant, CE2)
- Mme Fanchon BOURASSET (Parent représentant élu)
- M. Ianis MISCHI (Parent représentant élu)
- Mme Eglantine ROBERT NICOURT (Parent représentant élu)
- Mme Aude GIRARD ( AESH)
- Mme Laure DESGRES ( AESH)

Désignation secrétaire de séance     :  
- Mme Christine SOMMER 

Effectifs et répartition     :  
114 inscrits + 3 dérogations + 1 dérogation 
3 places ULIS restantes 
=> vigilance sur leurs affectations car l’inclusion risque d’être difficile si nombre trop important 
d’élèves dans la même classe,
17 CP (3 dérogations)
21 CE1 dont 1 ULIS (+1 dérogation de sortie pour une intégration en Cham00000 à Helvétie)
20 CE2 dont 4 ULIS
29 CM1 dont 3 ULIS
27 CM2 dont 2 ULIS 

Choix d’1 classe par niveau avec priorité donnée au cycle 2 (apprentissages fondamentaux)

Bilan des projets     :  
Chorale + fête d’école 
=> 23 juin à 18h00
=> communication rapide de l’APEEG auprès des parents

Planning de juin/juillet sur le blog de l’école

Chorale tous les mardis matin.

CM 
Classe découverte dans les Alpes 
=> apprentissage des gestes de 1er secours, de l’environnement de la montagne 
=> satisfaction des enfants et des parents
=> traitements particuliers pour les élèves de la classe ULIS 



CP 
Nouveau dispositif « Aisance aquatique»
Tous les après-midi sur 2 semaines : Intéressant pour la fréquence élevée qui permet des progrès 
visibles mais les activités qui ne correspondent pas aux attentes des enfants déjà nageurs.
Changement de l’activité piscine l’année prochaine pour les nouveaux CP qui iront à nouveau avec 
les CM2.

Parcours culturels 
=> spectacle lundi 5 juin autour de l’orchestre et du chef d’orchestre
Projet jardin en beauté pour la fête de l’école

École et cinéma : 3 films ont été vus cette année. 1 payé par la coopérative, 1 payé par l’APEEG et 
le dernier par les familles. 

Mardi 20 après-midi,  échange avec la maternelle Granvelle

Élevage de grillons 

CE1
Robot informatique (13 petites souris)
=> utilisation et travail sur papier
=> échange avec la classe de CM1 

Élevage de phasmes 
=> morphologie et nourriture 

École et cinéma : 3 films ont été vus cette année. 1 payé par la coopérative, 1 payé par l’APEEG et 
le dernier par les familles. 

Pièce de théâtre « Le Théâtre de l’Alphabet »
=> sollicitation des parents pour la fabrication des lettres de l’alphabet
=> représentation le 3 ou le 4 juillet aux autres classes

CE2 
Élevage de phasmes 

Parcours culturel « Fabrique ta ville »
=> plan / carte / architecture 
=> texte de sa ville idéale par chaque enfant

Parcours éco-citoyen
Pique-nique sans déchet le 19 juin 
=> présentation de son pique-nique sans déchet 

École et cinéma : 3 films ont été vus cette année. 2 payés par la coopérative, 1 payé par l’APEEG 

CM1 
Parcours culturel
=> Restitution du parcours au Musée du Temps mardi 03 et possibilité de voir l’exposition pendant 
3 semaines

Visite au FRAC sur le diable au cours du temps



=> rédaction sur le temps long, court et le temps qui passe 

Escalade 
=> 6 ou 7 séances 

4 séances au cinéma : le dernier pour le film « ET » le 13 juin

CM1-CM2
Activité robot
=> préparation à la programmation (avec les enfants ULIS)

Escalade 

École et cinéma / encore 1 séance le 13 juin « E.T. ».

Haïkus 
=> mis en musique et en images 

Le Lion et l’Oiseau 
=> création de paroles avec mise en musique par les lycéens du lycée Pasteur 
=> décors réalisés par les enfants
=> représentation des élèves et des lycéens le mardi 6 juin et captation vidéo par les lycéens de la 
section audiovisuelle auprès de leurs camarades d’écoles et des parents

Classe ULIS
« Printemps des poètes »
=> colis poétiques entre plusieurs écoles  

Journée du 6 juillet 
Sorties jeux / présence d’animateurs l’après-midi à la Gare d’Eau 
=> cross / rando / pique-nique / ateliers

Bilan de la coopérative scolaire
+ 1800,09€ (coopératives scolaires + tombolas + sorties)
- Transport + subvention  de la classe découverte (+1 200€) / skis / école et cinéma / escalade / 
abonnements…
+ Photos de classe 

Présentation des réponses de la mairie aux questions posées lors du dernier conseil 
d’école.

• les temps périscolaires

 

Incompréhension réponse 6  ème     animateur   :
Les agents qui encadrent les enfants sur les temps périscolaire sont des agents recrutés par la ville.
Si une personne service civique est d’accord pour assurer les fonctions d’animateur sur le temps de 
midi, son engagement par la ville ne pourra être envisagé qu’après un entretien, dans le cadre d’un 
contrat à partir de la rentrée.



Cette personne pourra être affectée à Granvelle et libérer ainsi un animateur qui pourra être affecté 
dans une autre école où le taux d’accueil est insuffisant.
Pour mémoire, la restauration scolaire à Granvelle élémentaire accueille 94 enfants (84%) alors que 
d’autres écoles ont un taux d’accueil de moins de 20%.
Nous invitons donc cette personne à nous transmettre sa candidature si ce n’est pas déjà fait.
 
Repas     : quantité insuffisante   :
La composition des 2 services a été revue cette année afin de rééquilibrer les petits et gros mangeurs
au sein d’un même service.
Cela permet d’adapter le contenu de l’assiette selon l’appétit de chaque enfant.
Un « RAB » est proposé en cas de restes du jour, ainsi que la redistribution d’aliments de type 
yaourts, fruits restant de la veille, le tout dans le respect de la maîtrise sanitaire.
  
les dotations financières
 
Classe découverte nature     :   
Une subvention de 2500 € a été votée au conseil municipal du 23 février, en faveur du séjour 
scolaire prévu par Granvelle élémentaire. Le conseil d’école de Granvelle remercie la mairie pour 
cette subvention très substantielle.

Questions des parents

La réponse concernant l’absence de papier toilettes dans les cabines ne satisfait pas les parents car 
l’économie ne devrait pas passer avant le bien-être des enfants.

Sonorisations de la cantine : Il semble toujours y avoir des problèmes de bruit important à la 
cantine. Est-il possible de faire des aménagements (bâtiment, organisation?) pour baisser le niveau 
sonore. Des murs en placoplâtre phoniques existent et sont utilisés dans certaines écoles du 
département (Pontarlier dans les salles de classes).

Est-ce qu’il y a eu un Changement de prestataire ? Certains enfants se plaignent de la qualité des 
repas. Mme Marquis a noté lors de la visite au collège qu’un élève n’a mangé que du pain alors que 
la qualité n’était pas à remettre en cause.

Serait-il possible que des parents élus (2 ou 3) viennent prendre un repas à la cantine pour observer 
et rendre compte aux autres familles.

Chaleur dans les salles ?
=> problème de stores qui coupent l’air qui ne peut circuler. Une fenêtre est défectueuse dans la 
salle 202 et ne peut être ouverte (demande réalisée il y a un an). Le directeur fera une nouvelle 
demande sur Gécé. Des filtres devaient être posés sur les fenêtres dans la salle no 215 mais rien n’a 
été fait à ce jour.

Grèves et garde des enfants ? Les parents ne trouvent pas très pratique le SMA mis en place. 
Mme CHASSAGNE, élue à la mairie, précise que le but n’est pas de « casser la grève ».

Clôture à 19h45.


